



Hessische Produkte sind in China so beliebt wie nie

Hessische Produkte sind in China so beliebt wie nie. Von Januar bis Juli 2014 haben die hessischen Ausfuhren einen Wert von 1,6 Milliarden Euro erreicht. Das ist ein neuer Spitzenwert. Auch für hessische Importeure wird der Einkaufsmarkt China immer wichtiger. Von Januar bis Juli wurden chinesische Waren mit einem Volumen von 4,2 Mrd. Euro nach Hessen eingeführt. Damit wurden in den ersten sieben Monaten dieses Jahres mehr als zwei Drittel des Vorjahresvolumens realisiert. Die Entwicklung folgt einem langfristigen Trend. Der Austausch von Handelsgütern zwischen der Volksrepublik China und dem Bundesland Hessen ist seit dem Beitritt Chinas zur Welthandelsorganisation 2001 enorm gestiegen. Im Zeitraum 2001-2013 stieg die Ausfuhr Hessens nach China um das 2,6-fache. Betrachtet man die Einfuhren nach Hessen in dieser Zeit haben diese sich fast vervierfacht. 2013 wurden Waren im Wert von 2,6 Mrd. Euro von Hessen in das Reich der Mitte geliefert, zugleich erreichten chinesische Produkte in Höhe von 6,4 Mrd. Euro Hessen. Die dominierenden Warengruppen bei den hessischen Exporten sind seit Jahren Maschinen, chemische und pharmazeutische Erzeugnisse und feinmechanische und optische Erzeugnisse. Aus China werden besonders Maschinen und elektrotechnische Erzeugnisse geliefert. Hessische Exzellenzprodukte stoßen in China weiterhin auf große Nachfrage. Gleichzeitig stellen für hessische High-Tech-Unternehmen Vorprodukte aus chinesischer Fertigung wichtige Komponenten dar. Hessisches Ministerium für Wirtschaft, Energie, Verkehr und Landesentwicklung
Kaiser-Friedrich-Ring 75
65185 Wiesbaden
Marco Kreuter
Tel 0611 815 2020
Fax 0611 815 2227
marco.kreuter@hmvvl.hessen.de
www.wirtschaft.hessen.de
pressrelations.de/new/pmcounter.cfm?n_pnr_=579959" width="1" height="1">

Pressekontakt

Hessisches Wirtschaftsministerium

65185 Wiesbaden

Firmenkontakt

Hessisches Wirtschaftsministerium

65185 Wiesbaden

Weitere Informationen finden sich auf unserer Homepage